



F3M44

ZORK et VINCZ - Une brève histoire du temps

- Bonjour Vincz,
- Bonjour Zorg,
- Paix en toi mon enfant
- Paix en toi mon oncle
- Que fais-tu ?
- Je regarde cette dalle
- La dalle des terriens pour entrer en contact avec d'autres espèces de l'univers. Tu l'aimes bien cette dalle, cela ce voit.
- Oui, elle brille de mille éclats et cela m'attire.
- Est-ce seulement sa beauté qui t'attire ? N'avez-vous discuté de cette dalle lors des échanges avec les sages.
- Si, à plusieurs reprises. Les sages disent qu'elle reflète notre passé, nos erreurs, nos sentiments et notre évolution.
- Oui, c'est exact, mais toi, quel est ton sentiment, ton ressenti, ta conviction concernant cette dalle.
- Moi, je suis d'accord avec les sages.
- Vincz, il ne s'agit pas d'être d'accord ou pas avec une personne ou un sage. Il s'agit que chacun se fasse sa propre opinion. C'est pour cela que les sages s'appelle des sages. C'est même eux qui se sont appeler les sages, pour s'éviter de tomber dans les travers du terme « professeur ». Le bon sens est a tous le monde, quelque soit l'age et les origines. Alors dit moi, maintenant, quel est ton avis sur cette dalle, avec tes propres mots, avec ton humanité, ton ressenti et ton analyse ?
- Eh bien, elle brille et cela m'attire fortement. Elle reflète les couleurs du soleil. Elle reflète le message gravé vers l'univers. Mais je sais que tous ce qui est matériel et beau n'est pas forcément précieux.
- Tu me propose là une approche philosophique. Et sur les dessins représentés, quel est ton avis ?
- Oui, il décrivent la position de leur planète dans leur système solaire. J'ai adoré ce passage avec les sages. Nous avons unis nos capacités a résoudre ce casse-tête.
- Très bien, et les autres images ? Avez-vous commencé a les voir ?
- Non, mais j'y ai pensé un peu
- Alors, dis-moi.
- Celle d'en haut à droite décrit l'espèce. L'un avec un truc entre les jambes et l'autre sens. J'analyse qu'il s'agit de deux êtres différents peut-être pour perpétuer l'espèce ?
- Ton analyse est intéressante. Tu émetts des suppositions, des questions et non des conclusions qui ferment la discussion.
- Mais je ne comprend pas pourquoi un seul nous regarde, pas l'autre, un seul lève la main, pas l'autre et ce dernier est plus petit.
- Cela est un point intéressant que nous avons relevé. Si chaque être est unique avec ces différences de conscience et de philosophie, ils doivent former ensemble un tout permettant la création, comme tu dit, la procréation. Dans ce sens, nous ne comprenons pas le pourquoi de ce message négatif. Peut-être un sentiment d'impuissance et d'infériorité de celui-ci ?
- Si cela est vrai, pourquoi un tel message est adressé dans l'univers ?
- Je ne sais pas. Mais ton résonnement est cohérent. Peut-être que leurs sages ont lancés ce message en nous indiquant qu'ils ne sont pas tous sages ?
- Serait-ce alors un appel à l'aide ?
- Peut-être, mais crois-tu que nous pourrions les aider ?
- Je ne sais pas. Mais, nous cultivons la paix intérieure, cela peut leurs être bénéfique ?

- Oui, assurément.
- On peut les aider sur beaucoup d'autres points, car nous sommes en avance sur eux ?
- Oui, mais le terme « avance » n'est peut-être pas le bon, car notre espèce est bien plus ancienne que la leur. Nous ne sommes pas dans une course.
- Je comprend, mon oncle. Pourrions-nous leur faire ce cadeau ?
- Cela est un grand sujet que tu aborderas bientôt avec les sages. Mais comme tu l'évoque sereinement ce jour, tu es mûre pour en discuter. Offrir un cadeau, une technologie, une évolution est toujours sujet à la pensée philosophique. Doit-on aider, donner, inspirer selon toi ?
- Eh bien, quand je vois un ami avec un problème, je viens l'aider.
- C'est honorable de ta part. Mais, que fais-tu réellement ? Tu lui dis comment faire ou tu lui proposes ton aide et s'il accepte, lui proposes des idées ?
- Je ne vois pas la différence, mon oncle.
- Si tu l'aides sous prendre en compte la valeur et les idées de l'autre, tu peux te positionner comme un donneur de leçon, un professeur, un être d'une valeur plus grande que la sienne. Tu engendreras dans ton inconscient l'idée de supériorité et dans celui de l'autre l'idée d'infériorité.
- C'est difficile à comprendre, mon oncle.
- Tu n'as que 7 ans, laisse ton corps et ta pensée mûrir tranquillement. La sagesse se construit selon les capacités de chacun. Mais retiens qu'il faut éviter de fédérer une idée, plutôt l'inspirer. Laisser à chacun son libre arbitre, ses idées, sa liberté d'évolution et cela dans tous les domaines. C'est pour cela, que les sages ont décidés de ne pas intervenir, de ne pas répondre à cet appel.
- Mon frère aîné m'a dit qu'il avait proposé de renvoyer la dalle sur leur planète avec des ajouts.
- Lesquels ?
- Etes-vous égalitaire entre vous ? La dalle montre le contraire. Etes-vous aujourd'hui en paix ? Bien qu'à ce jour, nous en voyons moins, les guerres demeurent toujours sur votre planète. Est-ce plus facile pour vous de faire la guerre que la paix ? Pourquoi adresser un message dans l'espace alors que 1 % de votre espèce détient 50 % des ressources et qu'un petit être meurt toutes les 4 minutes de votre temps ?
- Tu as retenu toutes des questions de ton frère ! Laisse les s'imprégner dans ton esprit. Tu les retrouvera bientôt avec ta propre analyse et sagesse.
- Mais qu'a répondu le sage à mon frère ?
- Il a juste dit : « laisse mûrir tes pensées. ». Il nous faut comprendre que ces êtres doivent dessiner leur propres chemins, nous ne pouvons pas les aider à ce jour. Ils doivent construire ensemble leur liberté d'âme et de consciences. Lorsqu'ils auront muris, nous serons disposés à leur apporter notre aide sur leurs besoins technologiques, car cela est secondaire. Sans la sagesse, la technologie est inutile, voir suicidaire.
- Mais le pourront-ils ?
- Nul ne peut le dire. Leur destin appartient à chacun d'eux. À chacun de trouver la paix intérieure pour construire la paix sur leur planète. Chaque être a ce pouvoir et ce choix en lui. Nous avons fait cette même erreur sur notre planète, de penser que certaines personnes pouvaient influencer positivement ou négativement sur l'évolution. Nos sages rejettent l'idée d'un chemin unique de la raison. Tu sais, des enfants peuvent être plus sage que des adultes.
- C'est triste de ne pas pouvoir les aider.
- Ton altruisme t'honore, Vincz, mais ne sois pas triste.
- Puis-je quand même leur adresser des ondes de sérénité et de paix intérieure ?
- Bien sûr, et autant que tu veux. Mais sache que nous ne savons pas, à ce jour, s'ils les ressentent et les comprennent.
- Maintenant, je ne l'ai trouvée plus très jolie, cette dalle.
- L'impermanence, Vincz, rien n'est éternel, pas même les idées. À part l'impermanence, bien-sûr. Peut-être qu'un jour tu seras en contact avec ces terriens, et ce jour là, elle sera de nouveau belle. Tu comprends maintenant dans ton âme que la beauté extérieure ne reflète pas forcément la bonté intérieure. Bonne journée Vinc, paix en toi
- Bonne journée, mon oncle, paix en toi.

- Vincz, n'oublies pas avec tes amis votre séance de télépathie astral avec les paialoriens.
- Oui, et j'ai hâte.

Source : ce dialogue intergalactique a été capté par astralo-télépathie directionnel en sommeil profond.



Bien à vous.

Jean-Luc Le Floch

[Voir la version Web sur lve2.e-monsite.com/](http://lve2.e-monsite.com/)

« On ne résout pas un problème avec les modes de pensée qui l'ont engendré. » Albert Einstein

A suivre... Passe le message... CopyLeft...

